

Jóvenes innovan para ayudar a niños con déficit de atención



Aldebarán Paloma Cervantes Camacho, alumna de la carrera de Comunicación y Medios Digitales del campus Querétaro, fue acreedora de la beca Santander del 100% para participar en el programa TrepCamp con sede en Nueva York.

Junto con su equipo se llevó el primer lugar, pasando a la siguiente fase de votaciones al público para poder llegar a Los Ángeles.

TrepCamp es el principal programa de entrenamiento para emprendedores de alto impacto, en el que participan miles de jóvenes a nivel global con la finalidad de desarrollar soluciones a problemáticas del mundo.

“El hermano de una de las integrantes del equipo, tenía Déficit de Atención, nos contó llorando que se lo detectaron muy grande, a los 15 años, y ya tenía conductas agresivas e impulsivas”. comenta Aldebarán Paloma.

REALIDAD VIRTUAL COMO HERRAMIENTA DE TRANSFORMACIÓN

Aldebarán Paloma expresa que la delimitación de su tema fue la etapa más complicada. Sin embargo, conectando con su mayor sueño que es ayudar a los niños y una situación personal de

un miembro del equipo, surgió el concepto final.

A partir de esto nace InJoy, un sistema integral que busca ayudar a niños con Déficit de Atención por medio de una aplicación que incluye un juego personalizado, generado por un algoritmo para cada niño de acuerdo con sus intereses.

“Los niños nos necesitan ahora más que nunca en una era de digitalización muy amplia, donde se topan con juegos que a lo mejor no les aportan o canales de youtube que no tienen un beneficio” añade Aldebarán Paloma para CONECTA.

InJoy incluye una serie de actividades con metas, establecidas por sus padres, con realidad virtual y aumentada, con el objetivo de que los niños focalicen de mejor manera la atención, mejoren sus habilidades de concentración y controlen su impulsividad.

Alumna del tec gana beca internacional width="866" loading="lazy">

VOTACIONES PÚBLICAS

El siguiente paso para InJoy es clasificar al evento más importante de emprendimiento, 4YFN en Los Ángeles, el cual busca conectar a las startups más importantes de Estados Unidos.

Para ello, los distintos participantes de las diversas sedes de TrepCamp, realizaron un video, el cual estará sujeto a votación del público.

Para apoyar a Aldebarán Paloma y a su equipo realiza tu VOTO en la siguiente liga --->
bit.ly/Votalnjoy